
- 1 -

質問者 井上 和奏 議員（９番）
いのうえ わ かな

１ 図書館建設について

ただいまの井上和奏議員のご質問にお答え申し上げます。
わ かな

いつも図書館をご利用いただき、ありがとうございます。井上議員

のように読書に対する意欲が高いことは、学習意欲につながり、大変

素晴らしいことだと思います。

図書館の駐車場がいっぱいで車を駐めることができずに、出直した

り、遠くに車を駐めたりしたということですが、大変ご不便をおかけ

しております。

建設当初は、グリーンベルの駐車場も利用していただいておりまし

たが、都合により現在は利用できない状況になっております。土日な

どの利用につきましては、市役所駐車場を開放しておりますので、ご

利用していただければと思います。

図書館では、全ての利用者の皆様に利用しやすい図書館となるよう、

色々と工夫しております。
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たとえば、１回に借りられる冊数を５冊から７冊に増やしたことや、

図書館に本を借りに来られない人のために、学校や地域の集会所など

へ車で本を運んでいく、移動図書を行っております。

井上議員の通っていらっしゃる利南東小学校にも、月１回伺ってお

りますので、ご利用いただきたいと思います。

ご質問の、郊外の静かな広い駐車場を作れる場所に建てていただき

たいという、ご要望ですが、建設する場所や費用など難しい問題があ

りますので、現在の図書館を有効に活用して、多くの本を読んでいた

だきたいと思います。

なお、駐車場問題については、良い解決策がなかなか見つからず、

ご不便をおかけしておりますが、引き続き、検討していきたいと考え

ております。

以上申し上げまして、井上和奏議員のご質問に対する答弁とさせて
わ かな

いただきます。


